
南校地生徒会通信

令和４年 7月28日
皆さんこんにちは！１７期生徒会です。
今年度も生徒会通信を通して生徒会活動を発信していきます。

第１号ということでまずは執行部を中心となって支えていく
リーダー６人の紹介をします！

第１号

生徒会長 小河 杏奈 副会長 小迫 結翔 副会長 柴田 佳音

広報戦略局局長 冨谷 雪乃 企画運営局局長 池田 陽香学校改革局局長 池田 壱歩記

今年度の生徒会執行部では、｢新高の未来を切り拓
く｣をスローガンとして掲げました。昨年度までの
活動を土台とし、更に新しい活動を通してより良い
新見高校を目指します。そこで、より良い新見高校
を作っていくためには生徒の皆さんの意見が必要で
す。生徒全員が充実した学校生活を送れるよう皆さ
んのご協力をよろしくお願いします！

今年度の生徒会執行部でも昨年度に引き続き、「生徒の

皆さんが過ごしやすく楽しい学校」を目標に日々生徒会
活動に取り組んでいきます。生徒会執行部内では勿論全
力で取り組んでいきますが、この目標を実現するために
は必ず生徒全員の力が必要となります。どんな些細なこ
とでもいいので、生徒会執行部に「こんな学校にしてほ
しい!!」という意見があれば気軽に相談してほしいと思
っています。自分自身、周りにもっと気を使えるように
なろうと思っています。

私たち17期生徒会執行部では、皆さんの声に寄り
添った学校づくりをしていきたいと考えています。
そのためには、生徒の皆さんの考えを知ることが

必要不可欠です。目安箱などでいつでも皆さんの
意見を募集しているので少しのことでも意見をく
ださるとうれしいです！そして、ひとりひとりが
毎日充実した新見高校での生活をサポートできる
よう尽力していきます！

学校改革局では、生徒1人1人の意見が反映された
学校づくりを目標に、校則の見直しの協議や、生
徒の意見を聞くための目安箱のオンライン化に力
を入れています。みんなが楽しいと感じ、充実し
た学校生活を送れるよう、ご協力よろしくお願い
します。

広報戦略局では、今年度も生徒会通信を通じて生
徒会執行部の活動について知ってもらえるように
取り組んでいきます。また、今年度も外部広報に

も力を入れていきたいと思っています。地域の中
学生を中心に新見高校の魅力を知ってもらえるよ
うなオープンスクールの運営や、多くの人が利用
しているSNSにも参入していきたいと思います！

企画運営局では主に新高祭文化の部の運営をします。
昨年に引き続き新型コロナウィルスの影響で制限され
る部分が多くありますが、それを踏まえた上で企画を
考え、たくさんの人の思い出に残る文化祭になるよう
に頑張ります。また、昨年実施できなかった地域貢献
活動にも積極的に取り組んでいきます。



「新高の未来を切り拓く」
今年度生徒会執行部活動スローガン

活動指針

生徒の自主性を育てる活動

生徒の個性を生かした学校づくり

地域に愛される学校へ

S 学校改⾰局 校則改善に関する協議、意⾒集約、
学習環境改善

P 広報戦略局 ⽣徒会広報、HP・SNS運⽤、オープ
ンスクール運営

E 企画運営局 新⾼祭の準備・運営・考察、地域貢
献活動の実施

令 和 ４ 年 度 生 徒 会 執 行 部 総 合 活 動 計 画

17期生徒会組織概要

総合政策分野

●デジタル化の実施
紙媒体の使用削減
生徒会通信「Lumikki」
をclassroom配信に切り替え

広報戦略分野

●外部広報推進
公式SNSの開設
オープンスクールの運営
●内部広報
生徒会誌の配信

学校改革分野

●より多くの意見集約
校則の適正化に向けた協議
目安箱のオンライン化

●より良い新高祭を目指して
スマホや応援グッズ使用の協議
コロナでの制限の中で充実した新高祭へ

企画運営分野

編集後記

最後まで読んでくださってありがとうございます！
今年度の生徒会執行部も昨年度の生徒会執行部を
引き継ぎ、皆さんの意見を反映できるよう尽力し、
充実した学校づくりを目指していきます！

今年度の生徒会執行部の活動も暖かく見守っていた
だけたら幸いです。
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